
平成 28 年度 第 1 回栃木県支部 役員会議事録 

 

１ 開催日時；平成 28 年 4月 16 日（土）9：30～11：30 

２ 開催場所；国際交流協会 研修室(2F) 

３ 出 席 者；小黒幸市，福田一郎、久芳良則、西谷元則、新井達雄、稲葉茂、川上寛児、篠原正美， 

宮下治(記) 

委任状；黒須重富，羽山定治，黒川昌司、谷口雅昭，柏崎和久，亀田則男 

４ 審議事項   

(1) 総務委員会 

①  委員会等開催について（小黒支部長） 

・委員会によって活動状況に差がある。各委員会の活発な活動をお願いする。 

・研修会開催を増加して欲しい。特に CPD 研修会を増やす。 

・埼玉、群馬、茨城支部との連携強化を図り、積極な情報交換をお願いする。 

・本年度は、本県で第 46 回日韓技術士国際会議の開催が予定されているので、国際委員会を中心

に遺漏の無いように対応していきたい。 

・日韓国際会議開催に当たっては、要員の不足が危惧されるので、精力的に知合いの会員への協

力要請を行ってもらいたい。 

・事務所の確保については、まちぴあ、作新大学を含め引き続き検討をする。 

② 平成 28 年度予算及び収支計画（新井副委員長） 

・予算と収支計画については、6 月の年次大会までに黒須委員長とすりあわせる。 

・平成 27 年度の現金出納帳の説明がある。この資料は、本部と協議済みである。 

・足銀のインターネットバイキング契約は継続する。 

・9 月 11 日、2 月 23 日の入出金先「業務委員会」は削除する。 

③ 平成 28 年度の活動計画について 

【総務委員会】(代理：小黒支部長) 

・別紙事業計画のとおり。会員の参加機会の拡充、協賛団体の拡大に努める。 

【企画・研修委員会】（宮下委員長） 

・別紙事業計画のとおり。会員同士の講演会、協賛団体向けの CPD 研修会の開催に努める。 

【業務委員会】（篠原委員長） 

・別紙事業計画のとおり。協力連携の足銀、栃銀についてはガードが堅いが、うまく付き合い

中小企業支援に努めたい。 

【広報委員会】（西谷委員長） 

・別紙事業計画のとおり。年間行事を作成し、会員・協賛団体等への情報発信に努める。併せ

て CPD 研修などの情報を月刊誌「技術士」の掲載に努める。 

【国際委員会】（福田委員長） 

・別紙事業計画のとおり。第 7 次浙江省訪問団派遣については、菅井元支部長を窓口に 6 月実

施に向けて検討中である。10 月に開催する日韓国際会議の準備に重点をおく。 

【地域企業支援小委員会】(代理：小黒支部長) 

・別紙事業計画のとおり。見学先の発掘に努める。 

【地域支援小委員会】（稲葉小委員長） 



・別紙事業計画のとおり。 

 「4)よささウォーク 2016(第 14 回)への活動支援(平成 28 年 9 月 25 日)」の表記に修正する。 

【環境支援小委員会】（川上小委員長） 

・別紙事業計画のとおり。 

      理科教室のスタッフを募集したい。バイオマス見学会が那須で行われる。後日、メールで案

内を発信する。(西谷委員長)   

栃木県の環境対策の取組を確認しておいたほうが良いと思う。(福田副支部長) 

     ・平成 28 年度市貝プロジェクト活動計画(案)について（久芳副支部長） 

     別紙事業計画のとおり。炭焼き体験ツアーは 5 月中旬以降で計画をする。理科教室について

は、技術士が関われる内容を計画する。夏休み期間を利用して理科教室を開催してはどうか

の意見があつた。開催場所を含めて今後検討をする。町・商工会等との懇談会を進める。 

【日韓国際会議運営委員会】（代理：福田副支部長） 

・別紙事業計画のとおり。 

  国際会議終了後の報告書作成があることを知っておいてほしい。 

④ 栃木県支部の運営における個別事項に関する手引き（小黒支部長） 

・別紙手引きのとおり。（支部顧問）第 15 条については、本部からはダメだと言われた。 

 これについては、引き続き本部と協議を進める。 

・会員の委員会所属については、具体的に進める必要があると思う。(久芳副支部長) 

(2)企画・研修委員会（宮下委員長） 

 ①平成 28 年度年次大会における講演会・報告会について 

  【講演会】 

   ・講演会の講師は、栃木県産業労働観光部工業振興課に依頼する。 

県庁訪問は、平成 28 年 4 月 20 日(水)を予定する。福田副支部長がアポイントをとる。 

訪問予定者は、小黒支部長、福田副支部長、篠原業務委員長、宮下(企画・研修委員長)の 

4 名である。 

【報告会】 

 ・報告会は、日韓国際会議運営の内容説明とする。 

②年次大会全体について 

 ・招待者として、茨城、群馬、埼玉の 3 支部に加えて本部の西村常務理事を考える。 

 ・広報用の報告書作成は以下の幹事に依頼する。 

全体会合（稲葉幹事）、講演会（篠原幹事）、報告会（川上幹事） 

新合格者歓迎会、懇親会（新井幹事） 

５ 報告事項 

(1) 総務委員会（新井副委員長） 

【H27 年度会計実績報告について】 

 ・審議事項で併せて説明する。 

(2) 業務委員会（篠原委員長） 

【フードイノベーション栃木評価委員会】 

   ・産業振興協議会窓口で「自動車の登録者」は、現在、柳瀬元副支部長が登録されている。本人か

ら、変更してほしいとの申し入れがあった。これから人選して決める。人選の対象者は、機械部

門の会員が良いと思う。 



   ・5 年計画のうち 2年が終了した。イノベーションの方向性が定まっていない。これでは、うまいイ

ノベーションになる仕事が出てこない。 

   ・折り返し時点の 3年目、目標に向かった業務に集約しなければ結果が出ないと考える。 

   ・フードバレーの合同総会は、5月 16 日（月）東日本ホテルで行われる。 

 (3) 国際委員会（福田委員長） 

 【日韓技術士国際会議について】 

  ・本部打合せ（平成 28 年 4 月 15 日 10 時）についての一部、報告がある。 

   10 月 2 日往路移動予定、10 月 4 日帰路・研修視察移動予定について説明がある。 

   また、レディースコース、宿泊費、前夜祭費用、晩餐会費用について説明がある。 

  ・案内は、6 月号の月刊「技術士」に掲載予定である。 

 【浙江省訪日団について】 

  ・中止が決定する。 

 【第 7 次訪中団について】 

  ・菅井元支部長が窓口で検討中である。6 月を予定している。 

 

『次回役員会議の予定日時』 

平成 28 年 5 月 14 日（土）9 時 30 分～11 時 30 分、会議開催場所は、後日メールで連絡をする。 

 

書記及び議事録署名人 

支部長    小黒 幸市 

議事録署名人 西谷 元則 

議事録署名人 篠原 正美 

書    記 宮下  治 


